

RUSIA

desea incorporar RUMANIA A LA U.R.S.S.

El próximo día 29 se celebrará un plebiscito, habiéndose concentrado divisiones de tropas armadas en Bucarest

Las detenciones continúan en todo el país, siéndo encarcelados los dirigentes comunistas que se oponen al plan de anexión

Londres 11.—La Prensa francesa reproduce una información divulgada por Radio Angora sobre la incorporación de Rumania a la URSS.

El 29 del corriente se celebrará un plebiscito sobre el particular. Con el fin de obtener un resultado favorable los soviets han concentrado cuatro divisiones en las cercanías y del centro de Bucarest y han forzado las guarniciones de otras localidades.

Las detenciones dicea los periódicos franceses continúan en todo el país. La razón de haber sido encarcelado en Mayo último el secretario general del partido comunista, Patrecu está basada en su oposición a que Rumania se transforme en una república socialista soviética.

Siete mil comunistas más han sido detenidos por su oposición al plan de anexión soviético. Todos los cinematógrafos de Bucarest, a excepción de cuatro, han sido transformados en cárceles.

En la lista de Rusia para su anexión —agregó radio Angora— figuran Rumania, Hungría, Alemania, Checoslovaquia y Polonia.

La reciente manisbra de la Kominform contra Tito, es también su oposición a que Yugoslavia sea también incorporada a la URSS, terminó diciendo la cita da emisora.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.291 CEUTA JUEVES 12 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimos

LA ASAMBLEA NACIONAL FRANCESA aprobó ayer la Ley de reforma presentada por REYNAUD

El proyecto autoriza al Gobierno a reformar los servicios civiles y militares y reorganizar las industrias nacionalizadas

Paris, 11.—La Asamblea nacional francesa ha aprobado el proyecto de ley de reforma económica presentado por el ministro de hacienda Paul Reynaud, por trescientos veinticinco votos contra doscientos quince con 49 abstenciones. El proyecto, que ha estado sometido a debate desde el viernes pasado, pasa ahora al Consejo de la República ó al nuevo Senado francés.—Efe.

Un Presidente árabe católico



S. E. el Presidente de la República del Líbano, Bechara Khalid El Khoury reelegido recientemente por un periodo de seis años, es una de las figuras más interesantes del mundo árabe. Católico maronita, cuenta en su Gobierno con otros miembros de la misma Iglesia, y es un decidido entusiasta de la cultura hispánica.

tro de hacienda Paul Reynaud, por trescientos veinticinco votos contra doscientos quince con 49 abstenciones. El proyecto, que ha estado sometido a debate desde el viernes pasado, pasa ahora al Consejo de la República ó al nuevo Senado francés.—Efe.

EL PROYECTO AUTORIZA AL GOBIERNO A REFORMAR LOS SERVICIOS

Paris, 11.—El proyecto de ley de reforma económica aprobado por la Asamblea nacional francesa autoriza al gobierno a reformar por decreto los servicios civiles y militares, a reorganizar las industrias nacionalizadas, a ejercer un control más severo sobre la seguridad social y a suavizar los controles sobre finanzas.

Diez mil mineros que se declararon en huelga en las minas de carbón del Paso de Calais, como protesta contra el plan Reynaud, han vuelto al trabajo antes de aprobarse la ley.—Efe.

Contrabloqueo financiero en Berlín

Queda prohibida la circulación de capital de los sectores occidentales al ruso

AUMENTA EL NUMERO DE FUERZAS RUSAS A LO LARGO DE LA FRONTERA ENTRE LAS DOS ZONAS

Berlin, 11.—Los gobiernos británico, norteamericano y francés han implantado hoy el contrabloqueo financiero del sector soviético de Berlín según informa la agencia United Press.

La medida ha sido tomada para contrarrestar los esfuerzos soviéticos para obligar a la ciudad a aceptar el control económico soviético. Se considera esta medida como la respuesta occidental a la violación por parte de los soviets de las promesas hechas el pasado jueves de desbloquear los fondos en marcos soviéticos

pertenecientes al Consejo municipal del comercio de los sectores occidentales de la ciudad.

Se ha ordenado al Consejo municipal que suspenda inmediatamente la circulación de capital de los sectores occidentales al sector soviético. La orden prohíbe a los bancos del sector occidental cuyas oficinas principales se encuentran bajo el control soviético que hagan transferencias de fondos a la parte ocupada por los rusos.

La orden de contrabloqueo dispone que el Consejo municipal debe darse por enterado: Primero: De que debe advertir a todas las sucursales de los bancos bajo el control soviético en el sector occidental que no hagan transferencias al sector soviético salvo que sea debidamente probada por los tres gobernadores militares de las potencias occidentales. Y segunda: De que las ordenes unilaterales dadas por los soviets no eximen al Consejo de su responsabilidad para cumplir sus obligaciones económicas en los sectores occidentales de Berlín.—Efe.

La esposa y la hija del CAUDILLO asisten, en La Coruña, a la representación de la comedia "Bárbara"

El público aplaudió calurosamente a las distinguidas damas

La Coruña, 11.—La esposa y la hija de S. E. el Generalísimo Franco han asistido en el Teatro Rosalía de Castro a la representación de la comedia «Bárbara», de Michel Durand adaptada por Tono y con la que celebraba su función de despedida la compañía del Teatro Infanta Isabel, de Madrid, que dirige Arturo Serrano y en la que figura como primera actriz Isabelita Garcés.

Al entrar en el Teatro, doña Carmen Polo de Franco y su hija Carmen Franco Polo, que iban acompañadas por doña Isabel Polo de Guiezala y la señora de González Aller fueron obsequiadas con ramos de flores por el director de la compañía.

El público aplaudió caluro-

samente a las distinguidas damas, quienes dedicaron elogios a Isabelita Garcés y demás componentes de la compañía.—Cifra.

LA HIJA DEL CAUDILLO VISITA SANTIAGO

Santiago de Compostela, 11.—La hija de S. E. el Jefe del Estado, señorita Carmen Franco Polo, llegó esta mañana a Santiago, procedente del Pazo de Meirás, dirigiéndose seguidamente a la Catedral donde oyó misa, después marchó al aeropuerto de Labacoya, para despedir un huésped del Caudillo en su residencia veraniega, y seguidamente emprendió regreso al Pazo de Meirás, en automóvil.—Cifra.

RUSIA AUMENTA SUS fuerzas en la frontera

Se ha dado orden a todos los varones alemanes de 18 a 30 años se inscriban en el Cuartel General ruso

Helstedt, 11.—Refugiados de la zona soviética de ocupación en Alemania que están llegando aquí en gran número han informado que se ha dado orden a todos los varones alemanes de 18 a 30 años de edad se inscriban en el Cuartel General de las fuerzas de ocupación soviéticas. Añadieron que los que se inscriben son llevados días después en camiones del Ejército ruso con destino desconocido.

La Policía alemana ha informado que aumenta considerablemente el número de soldados rusos a lo largo de la frontera entre las dos zonas y se calcula que en los alrededores de Magdeburgo hay de cien a doscientos mil soldados soviéticos y que el campo de instrucción de Hildersleben, cerca de Magdeburgo, está ocupado por poderosas formaciones acorazadas.—Efe.

El guardacostas argentino «Pueyaredon», con 23 cadetes de la Escuela Naval, vendrá a CEUTA

Buenos Aires 11.—El guardacostas argentino «Pueyaredon», que asistirá en los primeros días de octubre próximo a las fiestas del cuarto Centenario de la Marina de Castilla, ha salido, de Buenos Aires con 23 cadetes de la Escuela Naval militar, con destino a los siguientes puertos: Penabuco, Punta Delgada, Casablanca, Ceuta, Orán, Huelva, Cabo Verde y Bahía. Su llegada a Huelva está prevista para el día seis y su visita a España durará siete días.—Efe.

ULTIMA HORA

La Legación rumana en Londres niega la noticia de la incorporación de Rumania a Rusia

Londres 11.—Es totalmente falsa la noticia publicada hoy en Inglaterra sobre la incorporación de Rumania a la Unión Soviética, dice la Legación rumana en Londres.—Efe.

APOLO

HOY continua desde la 5.

GRAN PROGRAMA DOBLE

El Ganster y la bailarina

con GEORGE RAFT y JOAN BENNET

y la película de aventuras del oeste

JINETES DEL DESTINO

con JHON WAYNE

Próximamente un estreno de calidad

El amor llamó dos veces

Por JOEL Mc GREA y JEAN ARTHUR

Cine Astoria

JADU

Continua desde las cinco La gran producción:

AHORA SEREMOS FELICES

por JHON BOLES

Próximamente:

"Méjico de mis amores"



SANTORAL DEL DIA

12 agosto, jueves.— Santos Clara, virgen; Porcario, abad, Euplio, diácono, Hilaria, Digna, Juliana, Larción Felicísima, virgen, Aniceto, Eunomia, Nímmia, Quiriaco, mártires; Eusebio, Herculano, obispos. Rito Doble, Ornamentos blancos.

IGLESIA DE AFRICA

Esta tarde a las ocho, se celebrará en esta Iglesia, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

La Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, celebra esta tarde a las ocho, en esta iglesia parroquial, los cultos en honor de su titular, como segundo viernes del mes.

NOMBRAMIENTO

A propuesta del señor Director espiritual de la Adoración

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo día 13 del actual la carne de ganado vacuno, se expenderá en tablas con arreglo a los precios siguientes:

- Solomillo y riñones. 24,20 ptas. kilo
- Primera en filetes. 23,20 . . .
- Primera en trozos. 22,20 . . .
- Segunda con 25 % de hueso . . . 19,20 . . .

Ceuta, 11 de agosto 1948

El alcalde

JOSE ROJAS FEIGENSPAN

Publicaciones

EL CORAZON RECUERDA.

—Es difícil hallar asomos de originalidad en la llamada novela blanca, cuyo cauce está trazado de antemano, basta llegar al feliz resultado o desenlace previsto desde las primeras páginas, pero en «El corazón recuerda» su autora, Faith Baldwin, ha sabido dar con un tema poco trillado y de ahí el interés que despierta su lectura desde los comienzos.

Carol, su bella protagonista, una divorciada, es la encargada de la sección de propaganda y publicidad de una gran editorial neoyorkina y sin darse cuenta, cuando ya prestaba sus servicios, muy valiosos por cierto, en la misma, se apercebe de que el director de la empresa es el marido del cual se divorció hacia años.

A partir de entonces, su vida transcurre tan sólo paralela, recuerdan su pasado y ambo siguen por senderos bien distintos, por los que el amor cruza persiguiéndoles, pues en el camino se les interponen otros seres nacidos para el amor.

Hay en la novela diversidad de personajes deliciosamente observados, entre estos la encantadora niña Lydia, una poeta precoz, cuya actuación a lo largo de la novela, es quizá lo más y mejor logrado por su autor.

«El corazón recuerda» interesa

Nocturná, ha sido designado para el cargo de Vice-director espiritual de dicha Sección en Ceuta, el reverendo Padre, don Francisco Muñoz de Arenillas y Morales, Cura párroco de Santa María de los Remedios, al que felicitamos por tan merecido nombramiento.

SANTORAL PARA MANANA

13 de agosto, viernes.— Nuestra Sra. Refugio de los Pescadores.—Santos Hipólito Casiano, maesta, Concordia, Centola, Elena, Máximo, monje mártires; Radenda, Reina. Rito Simple.—Ornamentos rojos.

y apasiona, es sin duda una de las mejores novelas de la Colección Violeta, que publica Editorial Molino.

La sesión del Ayuntamiento

Se celebrará mañana

Debido a encontrarse ausentes de Ceuta los tenientes de alcalde señores Fernández Verdú y Quero López, la sesión de la Permanente municipal que habría de celebrarse ayer, ha sido trasladada a mañana viernes.

Caseta «Er Contró»

AVISO

No habiéndose presentado la persona interesada para recoger el premio rifado en esta Caseta, consistente en un estuche de manicura y joyero, regalo al que correspondió el número 185, se ruega se pase a retirarlo por la Papelería Moderna en un plazo de quince días, a partir de la fecha de la publicación de este aviso; advirtiéndole que, en caso de no hacerlo, el premio será declarado nulo.

Ceuta 12 de agosto 1948
La Comisión

Enlace matrimonial

Pasado mañana, día 14, a las 8 de la mañana, contraerá matrimonio en la iglesia de los Remedios nuestro particular amigo el ilustre abogado de esta Ciudad, don Francisco Lerma Ortiz de Saracho, con la bella señorita Blanquita Ayora.

Por anticipado reciba la feliz pareja nuestra cordial felicitación.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 10 de Agosto de 1948.

ENTRADAS

Velero español «Joven José» de Estepona, con carga. Vapor español «Astur» de San P. Pinatar, para aprovisionarse.

Vapor español «Ebro» de Melilla, con carga general.

Velero español «Amparo» de Algeciras, en lastre.

Vapor español «Chacartegui II» de Cádiz, para aprovisionarse.

Vapor español «Vicente Puchol» de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Nuria R.» de Barcelona, para aprovisionarse.

Vapor finlandés «Wosa» en lastre.

Vapor español «Amelia de Aspe» de Sevilla, con carga.

Velero español «Coriano» de Sevilla, con carga.

Velero español «San Enrique» de Algeciras, en lastre.

Vapor español «Costa Asturiana» de Las Palmas, con carga.

Vapor español «Santa Teresa» de Algeciras, en lastre.

SALIDAS

Vapor español «Sagunto» para Puerto Capáz, con carga general.

Vapor español «Cabo Razo» para Málaga, en lastre.

Velero «San Enrique», para Algeciras, con carga general.

Velero español «Blanquer» para Algeciras, con carga general.

Vapor español «Santa Teresa» para Algeciras, con carga.

Vapor español «Ciudad de Ceuta» para Algeciras, con correo y carga.

Vapor finlandés «Wasa» para El Havre, tomó carbón.

Vapor español «Astur» para Avilés, tomó carbón.

Vapor finlandés «Wosa» para El Havre, en lastre.

Vapor español «Chacartegui II» para Fox, tomó petróleo.

Velero español «Anita» para Larache, con carga general.

Vapor español «Rita Sister» para Gante, tomó carbón.

Vapor español «Chiqui» para Puerto Santa María, en lastre.

Vapor español «Ebro» para Cádiz, con carga general.

Vapor español «Nuria R.» para Gijón, tomó carbón.



CARTELERIA del CERVANTES

HOY jueves 12 desde las CINCO

ESTRENO de la TERCERA y ULTIMA JORNADA de la cada día mas interesante serie

El agente secreto de Scotland Yard

cuyo título es:

La picadura del Escorpión

[Mucho más acción y mucho más interés que en las anteriores jornadas.

EL SABADO, interesante estreno en único día por exigencias de programación:



EL DOMINGO. ¡Gran acontecimiento! ¡Un estreno del que guardará todo espectador un gratísimo recuerdo durante mucho tiempo!

SUSAN HAYWARD



Por interés, por su calidad, una producción inigualable!

EN PREPARACION. Los abismos de un corazón de mujer.

B E D E L I A

Las manos suaves con que acariciaban convenaban a sangre fría...

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Espanoleto, 24. MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7. Teléfono 799

+

EL ILUSTRISIMO SEÑOR

Don José Juste de Santiago

(Coronel de Intendencia)

Falleció en Sevilla el día 8 del corriente
R. I. P.

EL CORONEL JEFES Y OFICIALES DEL CUERPO DE INTENDENCIA DE ESTA PLAZA

Ruegan le tengan presente en sus oraciones y asistan a la misa que tendrá lugar el viernes día 13 a las 10.30 horas en la iglesia de Nuestra Señora de Africa.

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

EL TUNEL BAJO

EL

Canal de la Mancha

Su valor alcanzaría los 65 millones de libras

«Diputados británicos y franceses decidieron, hace cerca un mes, solicitar a los respectivos gobiernos la construcción del túnel bajo el Canal de la Mancha. Aunque indicaron que el trabajo de los 5 primeros años debería aplicarse a un túnel de exploración, con un ancho de 7 a 9 metros, costando un millón de libras por año a cada país, los ingenieros franceses e ingleses suponen que la construcción de un túnel de 2 vías férreas—por valor de 45 a 65 millones de libras—sería más sencillo ahora que antes de la guerra.

Estas noticias no provocaron ninguna especie de transacciones anormales con las acciones de la «Compañía del Túnel del Canal» que valían 4 chelines hace 66 años y que ahora no pasan de 2 chelines y 6 peniques.

Los campeones de la idea del túnel del Canal de la Mancha han sido, entre otros muchos: Napoleón, la Reina Victoria, el Mariscal Foch, Charles James Fox, el Príncipe Alberto, Lord Ypres, Lord Milford Haven, Lord Lansdown, Lord Salisbury, John Bright, Gladstone y Charles Gatehouse, el que llegó más lejos ya que apoyó la excavación del túnel, comenzada, efectivamente, en 1881, en Shakespeare Cliff (Dover), en un lugar que ofrece a dicha altura una perforación.

Los defensores del túnel han sido apoyados por un formidable conjunto de ingenieros, comprendidos Brunel Robert Stephenson y Sir James Brunel, constructor del túnel del ferrocarril de Mersey, pero siempre fueron derrotados por los que se oponían considerando el túnel como una amenaza para la seguridad británica. Esta oposición fue encabezada por Joseph Chamberlain, Randolph Churchill, Wolsley, Balfour, Kitchener, Asquith, Gosshen, Duque de Cambridge y la Comisión de Defensa Imperial.

La historia del túnel empezó en 1802, cuando Fox se encontró con Napoleón después de la paz de Amiens, el que encontró magnífica la idea del túnel. El ingeniero francés Mathien hizo los planos y los políticos ingleses quedaron entusiasmados, más las guerras napoleónicas lo estropearon todo. Entonces,

otro ingeniero francés, Tomé de Gamond, continuó la idea, mereciendo algunos reparos su primer plano, por implicar la obstrucción del estuario del Támesis. En 1855 el mismo ingeniero sometió otro proyecto a Napoleón III, el que mereció la aprobación de los diversos ingenieros británicos ya citados.

Algunos años más tarde, el ingeniero William Low trazó otros planos que han sido aceptados como base de todos los proyectos para el futuro túnel del Canal. El proyecto fué adelante, hasta el punto de que en 1881 se excavó y construyó más de un kilómetro de túnel, el que aún no siendo protegido, se ha mantenido en buenas condiciones y no ha sido perjudicado por el agua.

En Sangatte, cerca de Calais, los franceses construyeron las instalaciones de aire comprimido para el túnel. A la reina Victoria le agradaba mucho su casa de campo en el Sur de Francia, pero sentía una gran aversión por atravesar el Canal, por cuyo motivo prestó todo su apoyo a la idea.

La Comisión de Defensa Imperial examinó de nuevo el proyecto en 1907 y pocas semanas antes del principio de la guerra de 1914, rechazándolo ambas veces. En 1930 en una votación libre celebrada en la Cámara de los Comunes, el proyecto fué dado de lado otra vez, por 179 votos contra 172, y cuando esta guerra era inminente, en 1939, los defensores del túnel recordaron la frase de Foch, el que afirmaba que un túnel bajo el Canal, «si no podía impedir la guerra, al menos podía acortarla en dos años», pero la invasión de Francia anuló esta aspiración.» A. I.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 30 Tl. 408

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 54.

Concurso de la Casa Osborne y Compañía

Verificado el sorteo el pasado martes día 10, a las 9 de la noche, entre todos los señores que han acertado las soluciones, resultaron agraciados los siguientes:

PRIMER PREMIO: Una caja surtida de Osborne.

Ha correspondido a don Vicente Cervera López, con domicilio en Paseo de Colón núm. 15.

SEGUNDO PREMIO: Una Bota miniatura de vino Osborne, con banqueta y grifo.

Ha correspondido a don Gregorio Fernández San Felix, con domicilio en calle de la Legión núm. 8.

Ceuta 11 de Agosto de 1948. José Maria Borrás e Hijos S. L.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

Habiéndose observado una omisión en el anuncio fecha 9 de los corrientes, que publica EL FARO de hoy, se rectifica por medio del presente en la siguiente forma:

Este Ayuntamiento tiene establecidas ocho becas para estudios universitarios o superiores, dotadas con 4.500 pts. anuales, siempre que estos estudios exijan el desplazamiento fuera de la localidad.

Hasta el día 10 del próximo mes de septiembre se admiten solicitudes para optar al concurso de méritos abierto para la concesión de aquellas vacantes en la actualidad o no confirmadas para lo sucesivo; debiendo acompañarse justificantes de los méritos que se posean, muy especialmente escolares, que en definitiva serán los que decidan. Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 11 de agosto de 1948. El Alcalde, José Rojas Feigenspan.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado segundo INSTRUCCION PUBLICA

AVISO

Todos los becarios de este Ayuntamiento deberán presentar, antes del día 10 del próximo mes de Septiembre, las calificaciones obtenidas en el curso 1.947-48, sin cuyo requisito no podrán optar a la continuidad del beneficio que les fué concedido.

Ceuta, 10 de agosto de 1.948

EL ALCALDE, José Rojas.

Sucesos

Sevilla, 11.—En unas obras que se realizan en la Plaza del Salvador, en su confluencia con la antigua calle Cuna, se ha originado una fuerte explosión seguida de incendio, como consecuencia de la de una tubería del gas de la red subterránea.

El servicio de bomberos ha sofocado el incendio.—Cifra.

¡CUIDADO CON LOS NIÑOS!

Sevilla, 11.—En la casa número dos de la calle Jiménez Aranda, de la barriada exterior de La Barzola, se ha producido un incendio en una habitación de la azotea.

Los bomberos, que han conseguido a los pocos momentos dominar el fuego, recogieron al niño de seis años, Ángel Rodríguez Díez, que padece quemaduras de pronóstico gravísimo. Al parecer, este pequeño jugaba con un recipiente que contenía alcohol y al encender un fósforo, se produjo el incendio, ardiendo las ropas del niño y propagándose las llamas a la cama y a otros enseres que había en la habitación.—Cifra.

IMPORTANTES MULTAS A 67 INFRACTORES DE LA LEY DE TASAS

León, 11.—El Gobernador Civil, a propuesta de la Fiscalía de Tasas ha impuesto multas que oscilan de mil a diez mil pesetas a 67 individuos por infracción de la Ley de Tasas.—Cifra.

VENTA DE CARNE A PRECIOS ABUSIVOS

La Coruña, 11.—Por vender carne a precios abusivos ha sido retirado el cupo a seis industriales de esta capital, clausurándose sus establecimientos.—Cifra.

ATERRIZ JE FORZOSO

Barcelona, 11.—Han aterrizado en el aeródromo de Prat de Llobregat un avión de nacionalidad francesa con tres tripulantes y tres pasajeros. Manifestaron que se habían visto precisados a tomar tierra a causa de una gran tempestad que les sorprendió en los Pirineos. Esta mañana han reemprendido el vuelo hacia Francia, sin que el accidente hubiera ocasionado averías en el motor.—Cifra.

MATA A UN AGUILA REAL DEL PARQUE DE CIUDADELA

Barcelona, 11.—La hermosa aguililla real de la colección zoológica del Parque de la Ciudadela ha aparecido muerta atravesada por un proyectil en el pecho. El disparo le fué hecho con una pistola de aire comprimido por un mozalbeta que no ha podido ser detenido.

Hace unos días el corpulento leopardo de la misma colección

murió de una copiosa hemorragia nasal producida por herida de un balín.—Cifra.

LE TIMAN 6.000 PESETAS

Madrid, 11.—Al labrador Luis Prieto Lanas vecino de un pueblo de la provincia de Avila le han timado seis mil pesetas por el procedimiento del décimo de lotería «premiado». Los autores según denuncia presentada por el labrador, fueron un soldado y un individuo elegantemente vestido.—Cifra.

EXTINCCION DE UN INCENDIO

Madrid, 10.—El incendio que se produjo el pasado domingo en un almacén de paja, que ya había logrado ser localizado en la noche del domingo, ha quedado totalmente extinguido, habiéndose ya retirado el servicio de bomberos.—CIFRA.

BICICLETA SUSTRADA

Madrid, 10.—Ha sido denunciada la sustracción de una bicicleta de su domicilio por Aurelia Maestre Vega, con domicilio en la calle de Lista número 25.—CIFRA.

Anuncios breves

Compras y ventas

Joyería «La Esmeraldas»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

SE VENDE una casita Jadú, letra A, frente al Estadio, llave en mano, Razón en la misma o Garage Parres.

VENDO casa, llave en mano en 8 días. García Benitez núm. 56

Enseñanzas

PREPARACION para Bachillerato. CEB. Teniente Pacheco, 2, tercero.

Alquileres

CEDO habitación caballero. Razón FARO.

Varios

LABORATORIOS

Farmacéuticos necesitan representantes en Tetuán Tángery Ceuta. Buen porvenir. Escriban García Alvarez. Argumosa

AGENCIA Málaga Carretera 98, teléfono 4015. Málaga compra venta fincas, traspasos, administraciones, gestiones.

En San Sebastián se preparan las fiestas en homenaje a la Marina de Castilla

San Sebastián, 11.—Con el mayor entusiasmo se preparan las fiestas que van a celebrarse en homenaje a la Marina de Castilla, en esta capital, los días 20 y 21 del corriente mes, con ocasión del VII Centenario de la fundación de la Armada. La Comisión organizadora tiene redactado el programa que lo ha sometido a la aprobación de las autoridades.

Hoy se ha recibido un telegrama de Madrid anunciando que durante las fiestas fondearán en aguas del puerto de San Sebastián algunas unidades de la escuadra y que en uno de los barcos vendrán 50 guardia marinas.—CIFRA.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

LOS DEPORTES



Cuatro sociedades en línea...

El deporte ignorado o de escasa actividad entre nosotros ha dado un gran paso a través de nuestra semana de fiestas y más concretamente en la mañana del pasado domingo. A los esfuerzos del Unión Africa-Ceuti vinieron a unirse ahora los de Educación y Descanso, Club Natación Caballa y Club Deportivo Riffien, que no solo acaban de evidenciar su enorme vitalidad sino que hicieron promesa firme de elevarlo hasta altura inmarcesible.

¡Cuanto entusiasmo, cuantos deseos y cuanto deportivismo en estas cuatro Entidades! En línea de combate, sedientas de laureles, arremeten firme y gallardamente contra la abulia y la apatía y lanzan a los cuatro vientos sus banderas en pró de un próximo y gran auge del deporte chico o desconocido, hasta ahora por todos, sin protección de clase alguna. Se echaron sobre sí la responsabilidad de darles todo el auge y la preponderancia que en realidad merece. No solo organizando pruebas constantemente sino llevando nutridas representaciones a todas ellas.

Sobre la brillantez de los concursos celebrados y resultados técnicos logrados, queremos destacar hoy este espíritu de combatividad y deportivismo que Africa-Ceuti, Educación y Descanso, Riffien y Caballa acaban de derrochar a manos llenas y que es sintoma evidente de lo mucho que cabe esperar de todos ellos. Esperando que próximas jornadas hermanen y aunén aún más a estas entidades, llamadas a hacer un gran bien al deporte modesto.

A todas aplaudimos y alentamos desde estas columnas, en la seguridad de que también encontrarán ese aplauso y ese aliento en la gran masa deportiva de la ciudad. Es lo menos que pueden recibir quienes, repetimos que sin ayuda ni protección alguna, surgieron de la nada y se han juramentado en elevar el nivel deportivo de Ceuta.

Que lo elevarán. Estamos seguros de ello. Enamorados del deporte van decididamente a que este no falte. Van en ello la razón de su existencia y la necesidad de una ciudad eminentemente deportiva.—Pegar.

Ya comenzó la incorporación de jugadores

De un momento a otro se iniciarán los entrenamientos

No hay tiempo que perder. El calendario nacional de competiciones arranca con su actividad el día 5 del venidero mes de septiembre con el siempre dudoso y emocionante encuentro único eliminatorio para la Copa de S. E. el Generalísimo para, siete días después, adentrarse en ese Torneo de Liga que, por lo que a Tercera División se refiere, tendrá este año una importancia y trascendencia enormes, como nunca. Será el que todo lo decida.

Al igual que casi la totalidad de clubs, nuestro titular comenzará su preparación de un momento a otro. Hay que hacer desaparecer de nues-

tros jugadores la escasa grasa que hubieran acumulado y darles posteriormente la agilidad y facultades necesarias en el cortísimo espacio de quince días. Sin tiempo apenas ni para lo uno ni para lo otro.

Al objeto de ponerse a las órdenes de Marín, ya comenzaron a llegar los jugadores «merengues». Los primeros en incorporarse al club fueron el guardameta Cruzado, el extremo Toto y los medios Guerrero y Puyol, esperando que de hoy a mañana estén ya todos entre nosotros y pueda dar Marín la señal de corretear por el campo.

Anta II seguirá en el España de Tánger

Está allí contento y renovó su compromiso por una temporada más

Se había dicho que Anta II iría al Huesca. Alfonso Rey, que siempre vivió en el joven interior ceuti, un elemento de mucho valer, no nos ocultó sus deseos de llevarse al equipo que él prepara, siempre y cuando el muchacho no se saliera pidiendo «la Luna». «Allí—nos decía Alfonso—se terminaría de cuajar para regresar a Ceuta convertido en un soberbio jugador».

No va Anta II, sin embargo, al Huesca. Está contento y satisfecho en Tánger, donde se le quiere y admira y donde permanecerá una temporada más.

«No tengo queja de la Unión Deportiva España ni de Tánger y renové mi compromiso por una temporada más», nos dijo el más pequeño de los Anta. «Con ello no solo he ganado económicamente sino que estaré más cerca de mis familiares y amigos de Ceuta».

Anta II, con solo 18 años, tiene ante sí un gran porvenir balompédico. Que no quiere acelerar. Espera que llegue por sus pasos contados, sin prisas. Un año más en el Tánger, que esta tem-

porada militaré en categoría nacional, le ha de resultar muy provechoso. Para luego...

Luego, Dios dirá, ¿no Anta?—P.

Clemente Cerdeira se retira

Recien terminado el cho que de polo acuático Mons Calpe - Caballa, charlamos brevemente con Clemente Cerdeira.

—¿Como no tomastes parte en la Travesía al Puerto?

—Yo ya me alejo de la natación.

—¿Te retiras?

—Tu los has dicho, me retiro. Ahora solo seguiré en el agua para jugar al waterpolo. Pero nada de pruebas. Perdi

El C. D. Riffien elige Directiva

Por el C. D. Riffien ha sido designada la Junta Directiva que regirá los destinos de este destacado club.

Son los siguientes:

Presidente de honor, Ilmo. señor don Joaquín Miguel Cabrero; presidente, don Ramón Vaca González; vicepresidente, don Enrique Orell Ibáñez; secretario, don José Canitrot Santalices; tesorero, don José María Valdivielso Díaz; vocales, don Ginés Pagan Díaz, don José Benohiel Bentata, don Antonio Baeza Talavera, don Javier Planas Corsini y don Pedro Escudero Alcalde.

A todos nuestra enhorabuena, esperando acumulen los éxitos en su gestión al frente del C. D. Riffien.

Córdoba, 11.—Ha marchado al Puerto de Santa María la segunda colonia veraniega de Auxilio Social de Córdoba, formada por 110 niños pertenecientes al Hogar Escuela de San Gonzalo, acompañado de las guardadoras correspondientes.

Fueron despedidos en la estación por las jerarquías.—Cifra.

Córdoba, 11.—Han llegado a esta capital 18 estudiantes franceses que efectúan una excursión de estudios por varias ciudades españolas. Esta mañana visitaron la Mezquita y más tarde almorzaron en el Hogar del S. E. U.—Cifra.

Barajas, 11.—Ha llegado a Madrid, por vía aérea, el agregado de Prensa de la Legación de España en Turquía, don César Felix Iriarte. El viaje es de carácter turístico.—Cifra.

Madrid, 11.—Noticias de Andalucía dan cuenta de que sigue con toda normalidad la campaña remolachera en las fábricas de azúcar.

Este año se vendrán a recoger en la zona andaluza unas cuatrocientas mil toneladas de remolacha que producirán unas cuarenta y cinco mil de azúcar.—Cifra.

Barcelona, 11.—En su fragio de las almas de 64 patriotas que fueron inmolados hoy hace diez años, en los fosos de Santa Elena, del Castillo de Montjuich, se ha celebrado a las diez de la mañana, en la iglesia del Sagrado Corazón, un solemne oficio funeral, organizado por la Delegación provincial de ex-cautivos.

El templo estubo adornado con flores y crespones negros siendo la asistencia muy numerosa.

Barcelona, 11.—El presidente del Senado de Cuba, señor Suárez Fernández ha dedicado la mañana a visitar el barrio gótico y otros lugares de interés turístico de la ciudad, acompañado por el cónsul de su país en Barcelona.—Cifra.

Cartagena, 11.—Procedente de Ceuta, donde marchó con motivo de los actos celebrados en honor de la Virgen de Atrica y del XII aniversario del Paso del Convoy de la Victoria, ha fondeado en el puerto de Cartagena el destructor «Lepanto».—Cifra.

Barcelona, 11.—La próxima semana llegará a esta capital el encargado de Negocios del Paraguay en España don Ricardo Brugada, para recibir a su familia que viene de Sudamerica en barco.—Cifra.

Subdelegación de Hacienda

Libramientos al cobro para el día 13:

Banco Español de Crédito; Alfón y Compañía Ltda.; Banco Hispano Americano; Hijos de J. Bandres y Cñia.; Ahmed Zouak; Mohatar Abdelkader; Abselam Ben Ali; Mohamed Ben Hamú Hadi; Leandro Martínez Marín; Azqueta y Torroba; Don Félix Bermejo Melero; Hach Hassan Ben Ayiba; Amar Maimón Farjani; Cñia General de Carbones; Francisco Fernández Amador; Hamed Ben Mohamed El Urriagli; Banco Central; Atlas S. A.; Abselam Mesmudi; Don Diego Cabrera; Empresa de Alumbrado.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 888 y 868

Balanzas y básculas ROCH

Hasta 14 meses de Crédito.

Del fabricante al Consumidor

Pida una demostración al Agente Exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ
Falange Española, 23



Teléfono, 242

El Odontólogo
Don Manuel López Coll
(Serrano Orive 1) Reanuda su consulta hoy día 12 de 4 a 8

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

ANUNCIO

Se recuerda nuevamente a todos los propietarios de fincas urbanas ocupadas por ellos mismos, y de los solares de este término municipal, que por Decreto de 21 de Mayo p/pdo., y Orden ministerial de Hacienda de la misma fecha, que aparecen en los Boletines Oficiales del Estado de los días 11 y 12 del mes de Junio último, números 163 y 164 respectivamente, se concede un plazo, que terminará el día 31, agosto corriente, a los propietarios de fincas ocupadas por sus propios dueños y a los de solares, para declarar los verdaderos valores en venta y renta de dichos inmuebles, a efectos de la Contribución Territorial, Urbana.

Las citadas declaraciones, deberán ser presentadas en las Oficinas de esta Subdelegación (Sección de Administración de Propiedades y Contribución Territorial), en día hábil y durante las horas de oficina, surtiendo efectos contributivos dichas declaraciones desde 1º de Enero del próximo año, debiendo ajustarse al modelo que estará expuesto en el tablón de anuncios de esta Subdelegación y del Iltrmo. Ayuntamiento de esta Plaza, aclarándose cuantas dudas se susciten sobre el particular por las oficinas de la antes referida Sección.

La falta de presentación de las declaraciones objeto de esta Orden, dentro del plazo marcado, será sancionada con una multa equivalente al 25 por 100 de la suma de contribución que hubiera dejado de satisfacer, correspondiente a la diferencia entre el líquido imponible con que viniera figurando, la finca y el que se fije por la Hacienda.

Ceuta a 10 de agosto de 1.948
El Subdelegado de Hacienda,
ENRIQUE MORENO

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Junta Regional de Ceuta

Relación de los donativos recibidos en esta Asociación, con motivo de las fiestas en honor de la Stma. Virgen de Africa.

Suma anterior..... 20.680 ptas.
Molina S. L. (del comercio) 200; El Director del Banco Popular Español 100; Sra. viuda de D. Julián Corrales (Restaurant) 100; Ayuntamiento de Ceuta (Negociado de Abastecimientos) 25; El Jefe Local Accidental de F. E. T. y de las J. O. N. S. 25; D. José Más Carles 25.

Total pesetas 21.155
La Excmo. Sra. Presidenta y demás Sras. que componen la Junta de esta Asociación, al dar por terminada la relación de donativos, expresan su agradecimiento por medio de la presente nota a todos los señores y Entidades donantes.

Ceuta 11 de Agosto de 1948.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS



EL FARO

de ALGECIRAS

DELEGACION Y REDACCION:
9 PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409



COMENTARIO AL MOMENTO TAURINO

Frasquito actuó en San Roque y después de presenciar su labor vamos a referirnos a los comentarios, que tras su actuación se han levantado en todo el Campo de Gibraltar.

Quizás no lleguemos a tener, la suficiente profundidad de conocimientos taurinos, para enjuiciar el arte de Frasquito, pero sin embargo hemos de hacer un comentario, del muchacho. Dejó el mostrador y mandil por la muleta y traje de luces.

En todos dejó el torero una impresión que no correspondió a la expectativa ya despertada pero ello porque todos nos dejamos llevar por la esperanza de

ver algo superior a todo lo demás.

Pero... ¿quien nos manda forjarnos unas ilusiones que no deben ni pueden estar de acuerdo en absoluto, con la realidad? El absurdo parte precisamente de ahí, que es donde nace el equívoco. De haber ido preparados a ver un veterano, un torero ya curtido y en todas las sorpresas del toreo y no pensar que se iba a ver a un muchacho que empieza, un chava que lleva unas novilladas celebradas y que se ha dado a conocer en la presente temporada.

Ahora bien, si nos despojamos de esa predisposición que nos embargaba al entrar en la Plaza de Toros, entonces es indudable que las cosas serán vistas de otra forma.

Situados así, es decir en parangón Frasquito con los otros, ¿qué dicen ya los descontentos?

¿Hay serenidad y mando? ¿Lo hubo igual en los otros? Pues eso es lo que hay que tener presente.

LOS TRABAJOS PARA LAS FIESTAS DE LA PALMA

Han dado comienzos los trabajos para la instalación de la iluminación que lucirá en las noches de las fiestas de la Palma.

Hemos hablado con el presidente del Casino de Algeciras, don Enrique Millán, quien nos dijo que por el Casino se iba a proceder a colocar una amplia caseta al objeto de dar fiestas andalzas en la Plaza del Generalísimo, en las dos noches de la velada.

Finalmente anotemos que se va a conceder un gran premio a la señorita que mejor ataviada a la andaluza pasee por la velada.

No cabe duda que a este premio que nuestro Ayuntamiento concede, responderán las chicas algecireñas, llenando el ambiente de la Velada con sus airosos trajes de gitanas.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Ascenso

Ha sido ascendido a Comisario, el inspector del Cuerpo General de Policía afecto de esta plantilla, estimado amigo nuestro don José Buendía Martínez, al que con tal motivo envia-

mos nuestra más cordial felicitación.

DESTINO
Se ha incorporado a sus funciones de auxiliar en esta Comisaría, la funcionaria del Cuerpo General, Srta. Mary Sánchez Chicón a la que damos nuestra bienvenida.

ESCUELAS RURALES
Por el Excmo. Ayuntamiento se va a proceder a la construcción de tres Escuelas rurales en Pelayo, Rinconcillo y Getares a base de salón de clase, ropero, porche, y retretes, con las máximas condiciones de acondicionamiento para el fin al cual se destinan.

UN CAMPAMENTO VOLANTE

En el Parque acampó la Centuria malagueña del Frente de Juventudes, «García Minguet», la cual después de descansar ha continuado su viaje.

Delegación de Economía, Industria y Comercio Oficina Destacada. Ceuta

SUBASTA

Existiendo en nuestro Almacén de Envases de Ceuta sacos vacíos sin aplicación inmediata para las necesidades de esta Delegación, se sacan a pública subasta los lotes a continuación detallados.

1.º—Lote de 4760 (cuatro mil setecientos sesenta) sacos, de 50 kgs. en buen uso, al precio inicial de 4.—pts. unidad.

2.º—Lote de 27.653 (veintisiete mil seiscientos cincuenta y tres) sacos de salvado, en tercera vida, al precio inicial de 3'50 pts. uno.

3.º—Lote de 4.186 (cuatro mil ciento ochenta y seis) sacos de patatas, en tercera vida, al precio inicial de 2 pesetas unidad.

4.º—Lote de 1.800 (mil ochocientos) sacos, inútiles, al precio de 1'50 pts. unidad.

Para mayor facilidad en la adquisición, se subdividirán los lotes en partidas de dos a cinco mil sacos.

La subasta tendrá lugar el día 16 de agosto próximo a las 11 horas en los Almacenes de la Delegación de Economía en Ceuta, admitiéndose ofertas por escrito, en sobre cerrado que se dirigirán a esta Oficina hasta el día 15, debiendo acompañar a la carta oferta resguardo acreditativo de haber sido depositado en el Banco Hispano Americano de Ceuta, a nombre de esta Oficina, el 10 por 100 del valor de la oferta.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adquirentes.

Ceuta 31 de julio de 1948

EL JEFE DE LA OFICINA

+

LA SEÑORA

Doña Elisa Vinaja Martín

VIUDA DE QUILEZ

Falleció en Madrid el día 5 del corriente a los 60 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, don Juan Francisco Quilez (médico), hija política doña Amelia Guerrero; hijos (ausentes), hermanos, sobrinos, nietos y demás familia.

Ruegan a sus amistades que tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana viernes día 13 a las 9 horas en la iglesia de San Francisco (PP. AA.) favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Ni rastro de Hernia

Experimenta gran alegría quien sin bragueros de hierro, tirantes, vendajes, resortes, etc., ve desaparecer su hernia del tamaño del puño y aún mayor de modo que no deja rastro ni al toser ni con el mayor esfuerzo. El novísimo invento **ADMICULO HERNISAN** original, pequeño dispositivo que se lleva sin darse cuenta. (Patente de Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 8077).

AVISO: Visita en Ceuta domingo 15 de 10 a 1 y lunes 16 de 10 a 1 y de 5 a 7 tarde. Consultorio Dr. Américo Ulecia calle Mártires 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO)

Balmes, 104. Barcelona

Señora: El legítimo almidón Canutillo y Trinca para el planchado perfecto

"DROGUERIA ROMA" TELEFONO, 889

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas.
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Un obispo letón y doce jóvenes católicos rusos, desean peregrinar a Santiago de Compostela

Consiguieron huir de los soviets, después de pasar por diversos campos de concentración

Monseñor Boleslaus pedirá al Apóstol por Letonia y Rusia, cumpliendo la misión que le encomendó el Papa

Bruselas, 11.—Un obispo letón que sufrió las persecuciones de los soviets, y doce jóvenes rusos católicos que consiguieron escapar de su país, han expresado el deseo de trasladarse a España con el fin de participar en la Peregrinación mundial de la Juventud, organizada por los Jóvenes de Acción Católica española. Al mismo tiempo han hecho constar la falta de medios económicos para llevar a cabo este propósito.

Se trata de monseñor Boleslaus Sloskars, a quien se califica de «mártir que no ha muerto, para sufrir más». Nació de padres campesinos en Mezeche (Letonia) y siendo muy joven ingresó en el Seminario de San Petersburgo.

Después de la revolución bolchevique continuó en Rusia desempeñando en la clandestinidad su labor de apóstolado. En el año 1936, un representante del Papa llegó a San Petersburgo y le consagró obispo, sin que de esta ceremonia tuvieran conocimiento las autoridades soviéticas. A los pocos días fue detenido y condenado a tres años de prisión en la cárcel de Solovki, en el Mar Blanco. Cumplida la condena regresó a Mogilew, para ser de nuevo

encarcelado en Moscú y deportado a Siberia, donde recorrió 26 campos de concentración. En el año 1933, el Gobierno de Letonia obtuvo su rescate a cambio de un dirigente comunista.

En Riga fué recibido por el Gobierno letón en pleno y al año siguiente se trasladó a Roma donde fué recibido por el Papa Pío XI, donde el entonces cardenal Pacelli, secretario de Estado, le colocó el pectoral y el anillo que el cardenal español Merry del Val, había dejado en testamento al Pontífice, como regalo de Su Santidad.

Monseñor Boleslaus Sloskars ha manifestado que su deseo por acudir a Santiago se debe en primer lugar al

anhelo de llegar hasta la tumba del Apóstol para pedirle por su Patria, Letonia, que ahora sufre el régimen comunista, y por Rusia. Así cumpliría la misión del Santo Padre que le indicó que por todas partes donde pasara levante una cruzada de oraciones y sacrificios a sus intenciones, entre ellas la conversión de Rusia.

Los doce jóvenes que sufren con él el destierro, más un sacerdote de la misma nacionalidad, han expresado igualmente su ferviente deseo de ir a Santiago de Compostela en la Peregrinación de la Juventud. La mayoría de ellos han perdido a sus parientes en Siberia o en las prisiones.—Efe.

La conferencia del Danubio

El delegado soviético ataca a Francia

Belgrado, 11.—El delegado soviético en la conferencia del Danubio, Andrei Vichinsky, ha acusado a la delegación francesa de «desvirtuar deliberadamente los hechos», en el curso de la reunión de hoy de la Conferencia.

Manifestó el delegado soviético que los franceses tratan de alterar la decisión del consejo de ministros de Relaciones Exterio-

res sobre la navegación en el Danubio. A continuación dijo: «No es ésta la primera vez que se ha intentado desvirtuar decisiones acordadas de antemano».

Francia iba a responder, pero el presidente Ales Bebler (Yugoslavia), pidió al comité que decidiera continuar el debate o no. El Comité decidió que no debía continuar.—Efe.

Una imagen de la Virgen de Fátima visita Los Alamos (Estados Unidos)

El obispo pone de relieve que en esta ciudad se fabricó la primera bomba atómica

Los Alamos (Estados Unidos), 11.—Una imagen de la venerada Virgen de Fátima ha visitado esta ciudad, donde se congregaron varios miles de fieles. El obispo de

Santa Fe pronunció un discurso en el que puso de relieve que la visita de la Virgen a esta ciudad tiene especial importancia, por haber sido en Los Alamos donde se fabricó la primera bomba atómica, el mayor instrumento de destrucción que conocen los hombres.—Efe.

La señorita Quirino, hija del presidente de Filipinas visitó ayer la Universidad Internacional de Santander

Por la tarde estuvo en la Santa Cueva de Covadonga

Santander 11.—La hija del presidente de Filipinas, señorita Quirino, acompañada del ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; del Gobernador Civil y de unas amigas, llegó a la una de la tarde a la Universidad Internacional, donde fué recibida por el obispo de la diócesis; director general de Enseñanza Universitaria; Rector de la Universidad; Padre Florencio Muñoz, que conoce personalmente al Presidente filipino de cuando estuvo en Manila y el becario de Ciencias políticas, el filipino don Edmundo F. Caimón

En la escalera principal de la Universidad recibieron también a la señorita Victoria Quirino los

coros y danzas de la Sección Femenina de Bilbao, acompañados del «chistus» y tamboril.

La distinguida visitante recorrió todas las dependencias de la Universidad, siendo objeto de cálidos aplausos por parte de los alumnos y después presenció diversas interpretaciones de cantos y bailes de las muchachas bilbaínas; en el patio central del edificio. Seguidamente, fueron obsequiados con un lunch y a continuación se trasladaron al Real Club Náutico, donde almorzaron.—Cifra.

LA ILUSTRE DAMA FILIPINA VISITA COVADONGA
Oviedo 11.—La hija del pre-

sidente de Filipinas, señorita Quirino, llegó esta tarde a Covadonga para visitar la Santa Cueva. Fué recibida por el Gobernador Civil y otras autoridades.

La señorita Quirino proyecta trasladarse después a Oviedo, donde pernoctará.—Cifra

ESPIONAJE SOVIETICO EN ESTADOS UNIDOS

Rusia concedió un importante premio y la condecoración «Estrella Roja», a Elizabeth Bentley

Washington, 11.—El Consejo Supremo soviético concedió a la espía Elizabeth Bentley, el 11 de noviembre de 1945, un premio de dos mil dólares y la condecoración Estrella Roja, según anuncia el Comité de la Cámara de Representantes de Investigación de actividades subversivas. La condecoración ha sido entregada a la Oficina Federal de Investigaciones. Los miembros del Comité manifestaron que la condecoración y el dinero fueron, al parecer, una recompensa por la labor de espionaje desarrollada por Elizabeth Bentley, en favor de los soviéticos durante la guerra.—Efe.

Se declaran en huelga los obreros y empleados de hoteles y restaurantes de Roma

Roma, 11.—Los obreros y empleados de hoteles y restaurantes se han declarado en huelga, con lo que ha quedado paralizado el comercio más grande de la capital italiana: el turismo.

Los turistas no han podido desyunar hoy, ya que todos los hoteles y restaurantes están cerrados. Los cafés y bares, aun permanecían abiertos, pero esta noche se celebrará una reunión de sus empleados para decidir si han de ir a la huelga o no.—Efe.

Llega a Berlín trigo ruso para abastecer la capital durante 40 días

Dicen los comunistas que el abastecimiento occidental no ha sido suficiente

Berlín, 11.—El órgano comunista «Nels Deutschland» informa que ha llegado a la capital alemana suficiente cantidad de trigo ruso para alimentar Berlín por 40 días. Afirman que el hecho por los occidentales no ha podido abastecer suficientemente sus propios sectores a pesar del hecho de que las cartillas de racionamiento de los alemanes han sido atendidas totalmente.

Por su parte los norteamericanos afirman que en sus sectores tienen ahora aproximadamente asegurado el suministro para tres semanas y que si el tiempo sigue bueno se aumentará el número de aviones de transportes de seiscientos a setecientos diarios.—Efe.

El sábado llegará a España el jefe del Estado Mayor del Ejército cubano

Viene acompañado de una misión militar que visitará las principales ciudades

Madrid, 11.—El próximo sábado y en un avión militar llegará el jefe del Estado Mayor del Ejército de Cuba, general Pérez Damera, que procede de Suiza. Viene acompañado por una misión militar cubana, que forman el coronel don José María Pérez Domínguez; teniente coronel, don

Luis Iglesia de la Torre; los capitanes y ayudantes don Alejandro Gómez Armija y don Julián Monco. Travió y el teniente don Pedro Barcala.

Durante su estancia en España visitarán los centros militares y las principales ciudades.—Cifra.